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Chèr(e)s Vernousain(e)s,
à l’heure où je vous écris, l’année 2020 va se terminer pour
laisser la place aux traditionnelles fêtes de fin d’année. 
A cette occasion, nos sapins sont érigés sur les places et de
nombreuses décorations de Noël illuminent la commune. En
espérant que cette période festive vous ait apporté un peu de
gaieté dans ce contexte de crise sanitaire.
Cette pandémie du COVID-19 bouleverse en profondeur nos habitudes de vie et si de
nombreuses manifestations doivent être reportées, nous nous adaptons en permanence
pour maintenir le lien social.
Je tiens d’ailleurs à remercier chacun d’entre vous pour votre civisme et votre respect de
ces mesures difficiles mais nécessaires. Nos efforts collectifs ne seront pas vains et nous
prouverons nos capacités de résilience.
Dans ce contexte, les 19 élus du conseil municipal et les services municipaux continuent
de travailler quotidiennement pour assurer la continuité du service public. Soyez assurés
de notre détermination à œuvrer pour l’intérêt des Vernousain(e)s.  
Je souhaite retenir de cette année 2020 la valeur de solidarité, valeur essentielle dans
l’esprit de cohésion de notre pays et à laquelle j’attache une importance toute particulière.
Cette notion de solidarité souvent “diluée” a pris tout son sens à l’aune de cette crise
sanitaire sans précédent. 
La solidarité sous toutes ses formes, nous a permis de traverser les instants les plus
difficiles. Nous avons pu compter, encore une fois, sur l’engagement de bénévoles et de
professionnels très sollicités : soignants, services de sécurité et de secours, commerçants,
artisans, entreprises, agriculteurs, enseignants et agents du service public, élus, etc...
Malgré la crise, la commune a continué d’avancer. En termes de travaux, depuis l’installation
du nouveau conseil, nous avons réalisé :
• l’agrandissement du réfectoire à la cantine
• l’acquisition de 4 mobilhomes pour notre camping
• l’installation d’un espace multisport intergénérationnel.
Nous attendrons de pouvoir inaugurer ce nouvel équipement une fois que la situation
sanitaire le permettra.
En parallèle de ces chantiers, la municipalité en lien avec le CAUE, lance une réflexion pour
rénover et repenser l’ensemble du site « lac aux ramiers » et la salle du lac, afin de l’adapter
aux besoins des habitants de la commune.
Le programme voirie 2020 a été entièrement terminé ainsi que le lancement de la réfection
de tous les réseaux humides et de la voie publique sur le secteur : chemin des Revauds,
rue de la  Tourrette, place Rioufol, rue du Pousterlou, rue sous le Four.
Nous vous tiendrons informés régulièrement de l’avancée des travaux qui ont pour but
d’adapter notre commune aux enjeux des années à venir et de la rendre toujours plus
agréable au quotidien.
En partenariat avec les écoles, nous avons également travaillé à la constitution d’un Conseil
Municipal d’enfants. Félicitations à nos jeunes élus qui seront au cœur de la vie communale.
Pour être au plus proche de vos attentes, nous mettrons en place dès 2021, des rencontres
de quartiers conformément à nos engagements.
Cher(e)s vernousain(e)s, laissez-moi terminer cet édito par une note joyeuse espérant que
la magie de Noël ait apporté un peu de douceur à chacun d’entre vous. 
Je souhaite vivement que les fêtes de fin d’année aient été empreintes de convivialité, de bonheur
et de joie malgré le contexte sanitaire et les incertitudes qui pèsent encore sur nos
organisations respectives.
Pour conclure, je vous souhaite une excellente année 2021 qu’elle se déroule sous les
meilleurs auspices avec une situation sanitaire améliorée. 
Plus simplement, je nous souhaite que chacun puisse continuer à bien vivre à
Vernoux-en-Vivarais.

Madame le Maire, Martine FINIELS 
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LES TRAVAUX

TRAVAUX DE VOIRIE

Chemin du Serpoulet

Fossé chemin de Monflos

Impasse Chabert

Chemin Le Four du Perrier

Avenue Mirabel Chambaud

Chemin de la Blachette

Chemin de Lelion - Julien

Chemin de Fleureton 
(terrassement Malterie)

DIVERS TRAVAUX

Curage étang des Pêchers et
remise en état source du lac

Aménagement RD21

Remplacement Ballons fluorescents

Sol de 3 gîtes communaux Etanchéité toit local « Le Cheminou » 
Création d’une borne foraine

place de la Gare
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Enfouissement ligne les Pêchers –
Bois du Four

Barrière camping
Pose parures de Noël

TRAVAUX EN COURS 

Espace multisport intergénérationnel Installation de 4 mobilhomes 
au camping municipal Voie verte RD21 

MOYENS MIS AU SERVICE DE LA COMMUNE
Achat de matériels pour le service technique : 1 voiture utilitaire,
1 brosseuse / aspirateur, 3 tronçonneuses dont une
télescopique,  1 tondeuse. Pour la restauration scolaire : 1 piano
de cuisson

PROJETS À VENIR

Sécurisation accès
rue Antonin Calixte au
passage du Cheminou
avec barrières rouges

Voirie rues de la Tourette, 
sous le Four et le Pousterlou

Création toilettes publiques, 
parking des gîtes du lac côté zone artisanaleEntretien extérieur 3 gîtes du lac (lasure + peinture)
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Nous sortions de la période de confinement, l’optimisme était de règle et nous nous sommes
lancés avec enthousiasme dans l'aventure du CMJ.
Une commission s'est emparée de ce projet démocratique, a mis en place un cadre - classes
concernées, date limite de candidature, campagne électorale, organisation du vote, durée
du mandat - et établi des documents supports tels que :
• flyer explicatif à l’attention des enfants et des parents,
• fiche de candidature et motivations avec autorisation parentale,
• charte de fonctionnement du conseil municipal des jeunes.

Avant la rentrée, un contact a eu lieu avec les directeurs des établissements scolaires
pour les informer du projet et leur permettre d'élaborer une approche pédagogique
autour de la place de la mairie, du rôle du maire, des adjoints, des conseillers ;
La rentrée a eu lieu avec les contraintes que l'on connaît, une rencontre avec les équipes
enseignantes a été réalisée pour mesurer l'avancement de l'information faite aux enfants
et prévoir un calendrier d’interventions au sein des classes.
Chantal Giordano, élue en charge de ce projet avec plusieurs membres de la commission
sont intervenus pour remettre le flyer aux enfants et expliquer ce qu’allait être le CMJ ;
Nous avons eu à résoudre le problème des écoliers non domiciliés sur la commune qui
sont assez nombreux dans les établissements scolaires de Vernoux : ils ne pouvaient
pas être candidats mais ils ont eu le droit de vote.
Une 2ème intervention a eu lieu pour récupérer les candidatures et lettres de motivation
et éventuellement aborder les projets des candidats : les idées et l'enthousiasme ont
foisonné parmi les enfants.
L’équipe administrative de la commune a ensuite prêté main forte pour élaborer les
affiches pour la campagne électorale, avec des flyers individuels à distribuer, préparer
les cartes d’électeurs, prévoir urnes et isoloirs installés par l’équipe technique le jour
du vote.
Le vote a eu lieu dans chaque établissement suivant les règles du suffrage direct à un
tour à bulletin secret.
Nous avons un CMJ riche de 12 membres élu pour 2 ans.
Au prochain mandat, notre souhait serait de faire participer le collège pour les classes
de 6ème et 5ème.

Il faut noter qu'à chaque étape, il nous a fallu composer avec les consignes sanitaires : le vote prévu en mairie pour son caractère
solennel a dû être fait dans chaque école, la cérémonie d'investiture prévue à l'origine en présence des familles, du conseil
municipal, de la presse s'est déroulée dans leurs écoles : Mme le maire a remis aux 12 jeunes élus les « outils » de leur fonction,
aucune réunion de travail n'a pu être encore programmée.
Les graines de la démocratie ont été semées, le Covid-19 ralentit leur germination mais les fleurs n’en seront que plus belles !

EDUCATION JEUNESSE

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)
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Ecole publique, de gauche à droite : Touchant Kylian (CM1) - Vareille Mélodie (CM1) - Frémont Margot (CM1) 
Reynaud Mya (CM1) - Perez Manon (CM2) - Philip Léna (CM2) - Jamon Éléanore (CM2)

Ecole privée, de gauche à droite : Ponsard Léna (CM1) - Courtial Nathan (CM1) - Grosu Stéphan (CM2)
Gaillard Alexandre (CM1) - Coutelot Camille (CM1)
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RETOUR  SUR

FESTIVITÉS 2020
Scènes ouvertes organisées par 

« Le Repère » les 9, 16, 22 et 30 juillet
Vide-grenier le 14 juillet

Concert Alain HIVER chante
FERRAT le 1er août salle du lac Concert Gaël FAURE

le 05 août au temple

1er marché du Terroir et de
l’Artisanat nocturne le 05 août, 

place Pasteur

La rencontre des Artistes
organisée par l’association

rencontre des Artistes, 
Ecole élémentaire publique, 

du 07 au 16 août

Cérémonie commémorative 
du 14 juillet 

Concert Kitchen Irish, le 15 août, 
théâtre de verdure de Beauregard

Cinéma en plein
air le 15 juillet et
14 août, théâtre
de verdure de
Beauregard

Plantation d’arbres, opération 
1 naissance = 1arbre, le 05 décembre,

arboretum et place Pasteur
Cérémonie de la Laïcité, le 09 décembre,

esplanade de la Maison des HabitantsTéléthon, ça mange pad’pain, le 04 décembre

Le marché des Culotté.e.s,
organisé par “Les

culotté.e.s”, Théâtre de
verdure Beauregard, 

le 30 juillet

Forum des associations organisé
par l’OTSC, esplanade et salle du

lac, le 06 septembre

Concours de pétanque
organisé par l’ASV, stade

avenue Vincent d’Indy, 
le 26 septembre

Festival « Roman et
Cinéma », organisé par
Ecran Village, Espace
culturel Louis Nodon, 
du 02 au 04 octobre

Spectacle de rue « Là-Bas » les
Sœurs Goudrons, organisé par la

CAPCA, rue des écoles, 
le 09 octobreDanse-création « Tribu », organisée

par la CAPCA, Espace culturel 
Louis Nodon, le 24 octobre
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VIE ASSOCIATIVE

Conférence sur Simone Veil organisée par l’association Lire à
Vernoux et le réseau « Lire et Faire Lire »
Le « bouche à oreille », tous les systèmes de communication en tout genre ont bien fonctionné
pour qu’une cinquantaine de personnes assistent « à la fraîche » à la conférence organisée
par l’association Lire à Vernoux et le réseau Lire et Faire Lire, sur Simone Veil, par Sarah
Briand.
Journaliste à France 2, Sarah Briand est aussi réalisatrice de documentaires pour l’émission de Laurent
Delahousse, « Un jour un destin ». Conjointement elle écrit des biographies et a réalisé un livre : 
« Simone Veil éternelle rebelle ».
Sarah Briand a retracé le parcours d’une grande personnalité féminine, au caractère affirmé, au destin
hors du commun ayant œuvré pour la dépénalisation de l’avortement en 1974. Elle a accédé à de
hautes fonctions : députée puis Présidente du Parlement européen en 1979. En 1974 elle est nommée
Ministre de la Santé. Elue Présidente de la Fondation pour la mémoire de la Shoah en 2005, elle se
voit décerner le titre d’Immortelle en 2005. Elle rejoint l’Académie Française en 2008.

Cette Première rencontre inter partenariale et conviviale se veut une annonce d’autres moments
littéraires à partager avec des auteurs et ouverte à tous. 
Merci Sarah Briand pour l’excellent moment d’information et de convivialité en toute simplicité. 
Info dernière minute : Notre Commune vient d'obtenir le label "Ma Commune aime Lire et
Faire Lire"

LIRE ET FAIRE LIRE 

Bilan de l’animation du samedi 10 Octobre 2020
Thème : Protégeons notre planète    
Inauguration-Déambulation dans le village de Vernoux en Vivarais à la découverte
des Hôtels à insectes et de la Boîte à Livres
Ce samedi matin malgré un temps pluvieux, nous étions un bon groupe au Jardin du
souvenir, lieu de rendez-vous pour partir à la découverte des petites constructions.
Après les discours de présentation et l’intervention de Martine Finiels, Maire qui
soulignait le dynamisme des associations initiatrices, la bienveillance et l’action intergénérationnelle à développer, le groupe se
mettait en route pour découvrir un premier «  logement  » dans le jardin en face de la Croix Rouge.

Ensuite nous nous sommes dirigés pour dévoiler l’Hôtel à Insectes, vitrine, solidement posée
dans l’allée piétonne le long de la D14 en face la piscine. Sur ce lieu, Marthe a exposé la vie
des insectes appelés à pondre.
Son information a été complétée par Pierre Froment qui
a fait part avec Michel de Truchis du projet d’animation
sur l’Abeille à l’été 2021.
Revenant vers le centre du village, le groupe s’est dirigé
vers le ''CHEMINOU'' où se dressait la Boîte à Livres.
Nouveau dévoilement, là, Édith a lu « les droits
imprescriptibles du lecteur » d’après Daniel Pennac.

La déambulation s’est poursuivie vers l’école
maternelle où une autre habitation a été
découverte, de même à la place du Temple où un apéritif, accompagné de charcuteries
et autres dégustations a été proposé .
Plus d’une quarantaine de lots ont été distribués lors de la tombola grâce aux dons
offerts généreusement par les artisans, commerçants, banque…
Nous remercions chaleureusement, les bénévoles, les sponsors, la Commune et le
Conseil départemental sans qui nous n’aurions rien pu faire.
Les insectes pourraient survivre sans nous, mais nous ne pourrions pas survivre sans
les insectes.

SEMAINE BLEUE
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L’année 2020 a été assez active, même si quelques projets prennent un peu plus de temps que
prévu, au regard des circonstances. L’année 2021 est le temps de la réalisation de projets
d’envergure. 
Ce temps nous a permis de penser et de préciser les actions que nous avions envie de mener : 
• La présence et le soutien aux commerçants ont été appréciés, 14 commerces ont bénéficié

d’une aide financière grâce au fonds de solidarité que nous avons initié, 30 affiches ont été offertes aux commerces pour inviter
les habitants à venir faire leurs courses et profiter des services en toute quiétude et sécurité, 1000 tracts ont été distribués
invitant les habitants à consommer local. C’est tellement important de mettre en application directement notre souhait de faire
tourner le monde autrement en faisant nos courses quotidiennes auprès de nos commerces de proximité et producteurs locaux.

• Cet été, pendant la dernière semaine de juillet et la première semaine d’août, l’association a permis à 12 artisans et artistes
d’exposer dans des surfaces commerciales habituellement fermées. Cela
a été possible grâce au partenariat de 5 propriétaires et de la mairie. Les
exposants de ces commerces éphémères ont tous demandé à renouveler
l’opération, l’une d’entre elle, Lucie Ventadour a décidé à la suite de cette
expérience d’installer dans les locaux de l’ancien office du tourisme son
atelier de peinture. Nous nous en réjouissons. 

• L’association a lancé l’opération restauration des volets du centre du
village, des couleurs ont été choisies et fabriquées artisanalement à base
de farine et de pigments naturels. 6 propriétaires de la rue Simon Vialet
et place de l’église ont demandé le concours de l’association pour
repeindre leurs volets ; des dossiers sont préparés en lien avec les
bâtiments de France pour harmoniser les façades et l’alternance des
couleurs. Cette opération est prévue au printemps. Une dizaine de
bénévoles sont déjà prêts à donner de leur temps pour décrocher, poncer,
peindre…. 

• Et puis le grand projet de l’année, c’est la préparation d’un festival « 3 jours
pour l’abeille » qui se tiendra à Vernoux, si les conditions le permettent,
les 1er, 2 et 3 juillet 2021. 10 réunions de bénévoles de l’association ont déjà
eu lieu. Les écoles, le repère, le centre de loisirs, le collège, l’IUT de
Valence, des artistes, des apiculteurs, des commerçants, plusieurs
associations partenaires travaillent déjà à des réalisations pour ce festival. L’association communiquera dès le début de l’année
sur le programme et fera appel à de nombreux bénévoles pour faire de cet évènement une belle fête pour le plateau de Vernoux. 

DÉVELOPPEMENT ET PATRIMOINE

Ecran Village a maintenu le 11ème festival de Roman et Cinéma les
2-4 octobre et le public a été au rendez-vous pour cette
manifestation qui lie littérature et cinéma… 
Les six livres dont nous voyons les adaptations sont sélectionnés
en amont pour que le public ait le temps de les lire pour le festival.
Le vendredi, Bernard Declercq, scénariste et réalisateur, a proposé
une journée « scénario » autour du livre « La Daronne ». 
Ceci a permis, à la quinzaine de participants inscrits, de
comprendre comment on passe du livre, au scénario et au film
présenté le soir même. 

Samedi et dimanche, nous avons présenté les cinq autres films de la sélection
et le repas du samedi soir avec « distanciation » a eu lieu. 
Le dimanche matin, Nadine Villaret a proposé une lecture des œuvres de
Scholastique Mukosanga. 
Chaque année nous constatons un engouement de plus en plus grand pour ces
lectures et nous
souhaiterions qu’elles
accompagnent plus
souvent nos séances. 
Tout le week-end a été
animé par Bernard

Declercq qui a su nous éclairer sur certains aspects des films vus et qui a
permis de maintenir des discussions enrichissantes et une ambiance très
conviviale. 
A bientôt dans nos salles.

ROMAN ET CINÉMA
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Rencontres pour l'éducation et la parentalité
La Maison de Santé de Vernoux mène depuis 2019 des actions sur la parentalité avec
le soutien du RÉAAP 07 (Réseau d’Écoute d’Appui et d’Accompagnement des Parents),
de la CAF, de la MSA, du département, ainsi que du CIAS Privas Centre Ardèche.
Fanny VIGNÉ et Marianne DEVISE sont les professionnelles référentes de ces projets.
La 1ère année d'échanges avec des parents, professionnels et élus a montré le besoin
de recenser les acteurs investis auprès des familles et de trouver un lieu et du temps
pour se connaître.
Dans ce contexte, les rencontres pour l'éducation et la parentalité animées par
Pascale BALLIGAND IREPS (Instance Régionale d’Education et de Promotion Santé)
et Claire CHEVALIER (Réseau CANOPÉ) ont réuni cet automne une trentaine de

participants. Parents,
professionnels de la santé,
du champ social, de
l'éducation, associations,
élus et chargés de mission
de collectivités ont travaillé
ensemble sur le ciblage
d'actions concrètes.
Il est ressorti de ces rencontres l'envie et le besoin de créer du lien sur
le territoire et de bâtir des projets ensemble.
Vous pouvez retrouver les comptes-rendus de ces rencontres sur le site
internet : https://maison-sante-vernoux.fr/#top

MAISON DE SANTÉ DU PAYS DE VERNOUX

Le forum des associations s’est tenu le dimanche 6 septembre 2020. 
En cette période de crise sanitaire, l’OTSC a eu à cœur de tenir le forum, pour
apporter son soutien aux associations dans cette période difficile. 
Nous avons également souhaité pouvoir accueillir le plus grand nombre d’exposants et de visiteurs tout en étant extrêmement
attentif au respect des règles de protection des personnes. Deux espaces ont donc été aménagés pour maintenir la distance
physique entre les personnes, la salle du lac et un espace sous barnum à l’extérieur.
Nous avons ainsi pu accueillir 28 associations exposantes, 17 à l’intérieur et 11 à l’extérieur. 

Nous remarquons que les grosses associations sont toujours présentes
et fidèles, les petites associations étant plus fragiles, il y a chaque année
des associations qui disparaissent ou ne peuvent participer à l’évènement
et de nouvelles qui arrivent. Cette année, c’était encore plus vrai.
Le nouvel aménagement des lieux en 2 espaces a satisfait l’ensemble
des participants, associations et public, car il y avait plus d’espace et
surtout moins de bruit et de chaleur dans la salle du lac. 
Nous donnons rendez-vous aux associations et aux habitants du
territoire pour l’édition 2021 qui aura lieu dimanche 5 septembre 2021,
en espérant que nous soyons sortis de cette crise sanitaire.

FORUM DES ASSOCIATIONS 
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Le 30 juillet 2020, entre deux confinements et l’annulation
de nombreuses festivités, l’association “Les Culotté.e.s” a
réussi à maintenir son marché de créateurs et sa grande
soirée musicale. Chaque été depuis 7 ans, un rendez-vous
créatif, festif, gratuit et populaire.
60 artisans et artistes créateurs, pour la plupart originaires
de la région mais pour certains, n’hésitant pas à traverser
le pays, se sont retrouvés pour une journée place
Beauregard. Une sélection rigoureuse  permet de faire de
ce marché un moment unique qui fait référence. Toutes les
créations proposées sont faites par l’exposant, des pièces
uniques réalisées par des souffleurs  de verre, tourneurs
sur bois, sculpteurs, joailliers, stylistes et créateurs
textiles, plasticiens... la liste est longue et non exhaustive.

Le collectif  “La Tête en Friche” basé dans la région et réunissant une poignée
d’artisans ont animé la journée. Forgerons, mosaïstes, sculpteurs bois et tailleurs de
pierre ont proposé de la démonstration, présentant leurs métiers d'art pour le plus
grand plaisir des badauds.
Un marché de créateurs et au-delà !!!
Depuis le début, la volonté des
organisateurs est de réunir dans un
même lieu les différents métiers de la
culture au sens large. Celle qui nous

émoustille les sens. Après avoir flâné au
milieu des stands, les visiteurs ont pu  croiser la route de Selfie Wonder Moumoune
sur ces échasses, moment étonnant mélangeant éclats de joie et gestes complices.
Des paysans  mijotant légumes et viande de la ferme, proposant également des
sorbets aux fruits du jardin. Des amoureux de la nature agrémentant de jolies assiettes fleuries. Un cuisinier et son équipe,
globe-trotters dans l’âme, faisant la promotion du pois chiche libre à travers des recettes traditionnelles.

Et cette année, 1500 personnes étaient réunies pour les concerts.
La phrase la plus entendue dans le public: "que ça fait du bien !" Dans un contexte
particulier où de nombreux concerts furent annulés, les ardéchois et de nombreux
vacanciers ont pu apprécier la performance des musiciens.
Émeline Tout Court, compositrice et accordéoniste belge proposa une ambiance de
cabaret aux accents de Freak Show. A l’heure de l’apéro, nous avons pour habitude depuis
la venue des Cousines Machines, d’inviter un musicien parolier, souvent accompagné
d’une guitare, d’un ukulélé ou comme pour Émeline, d’un accordéon. Un format propice
à des échanges et fous rires entre le public à table ou accoudé au comptoir et le musicien.

À 19h30, le show débuta sur la grande scène. Une équipe de techniciens s’est affairée
toute la journée afin de permettre d’avoir les conditions optimales d'une belle soirée
musicale qui, d’après certains témoignages, s’entendait depuis la commune de Silhac !
En 2020, ce fut au tour des membres du groupe Akèstéko, des voisins gardois, d’endiabler
nos pas. 4 musiciens venus jouer du swing destourbâ (dérangé en patois) avec des textes
drus sur une musique joyeuse, renouant avec ce bel instrument trop souvent oublié ces
dernières années, la guitare électrique!
Et pour finir et revenir sur le mariage de cette soirée: l’accordéon et la Belgique!
Tout comme Émeline Tout Court, The Summer Rebellion est un groupe belge où
l’accordéon est bien présent. Des chansons chargées de fièvres et de rythmes primaires,
chantées par une voix venue d’outre tombe. Telle la grande vague de Kanagawa, le public se leva en masse pour venir déferler

devant la scène. Le groupe de musique ravi de se retrouver après le premier confinement
ne fut pas avare. Plus de 2h de concert pour un public chaleureux et reconnaissant.
Encore merci pour votre soutien !
Elu.e.s et agents municipaux de la Commune de Vernoux, aux entreprises et
commerçants locaux, aux nombreux bénévoles, techniciens, créateurs et artistes qui ont
contribué à la réussite de cette journée. Et un grand merci aux habitants du territoire
d'être venus si nombreux !!!
Rendez-vous l'année prochaine, le jeudi 29 juillet 2021, pour la 8ème édition des
Culotté.e.s. 

LE RENDEZ-VOUS ESTIVAL DES CULOTTÉ(E)S A FAIT DU BIEN
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DOSSIER SPÉCIAL

La COVID 19 est là : que faisons-nous ?
• Pour nos anciens : plusieurs actions « phoning » ont été menées par

la municipalité lors des 2 confinements pour apporter un soutien
moral en gardant le lien avec eux. Prendre des nouvelles, proposer le
portage des courses et médicaments par les bénévoles qui se sont fait
connaître à la Mairie. Cette action a été accueillie très
chaleureusement.

• Pour tous les Vernousains : une distribution de masques offerts par la
région s'est déroulée sur la place du souvenir en face de la Maison des
Habitants.

• A l'école élémentaire  : pour faire face au protocole sanitaire assez
contraignant mis en place, il y a eu recrutement de personnel
supplémentaire, travaux d'agrandissement de la 2eme salle de
restauration, achat de bureaux individuels pour une classe.

A la rentrée des vacances de la Toussaint, une distribution de masques
pour les enfants a eu lieu dans les établissements scolaires publique et
privé.
• Achat matériel de protection COVID pour les locaux et pour le personnel

communal.
• Sur le marché hebdomadaire, pendant les 2 confinements, seuls les étals

alimentaires étaient maintenus en respectant le protocole sanitaire par
le port du masque et avec la distanciation.

De plus la Commune leur a permis d’avoir un droit de place gratuit de
janvier à juin.
• Exonération de loyers communaux économiques le 1er semestre 2020.

• La Commune a décidé de ne pas répondre à d’autres demandes de Food Truck extérieurs à la Commune pendant ces périodes.
N'oublions pas que cette épidémie est l’affaire de tous, nous devons respecter les règles mises en place par l'Etat et si nous avons
connaissance d'une personne en difficulté, il nous appartient individuellement soit de l'aider sans toutefois prendre de risque de
contagion, soit d'en informer sa famille ou la commune.

VIVRE À VERNOUX PENDANT LA PANDÉMIE

Dons à la MSPV et à l’EHPAD
Durant cette période, nous avons assisté à un élan de solidarité. Le
personnel soignant, les résidents de notre EHPAD et les
professionnels de la MSPV ont reçu de nombreux dons de Vernoux
mais également des communes environnantes : masques, gants,
surblouses, gel hydroalcoolique, visières, petites douceurs, denrées
alimentaires, dessins, heures de bénévolats, fleurs
et bien d’autres encore. 
Ces actions leur vont droit au cœur et leur ont
permis de garder espoir dans les moments difficiles. 
Un grand merci à vous et à votre générosité.

ACTIONS SOLIDAIRES
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Cette année 2020 marquée par la COVID-19 nous a amené à repenser nos habitudes et nos organisations.
Nos commerçants de proximité, nos producteurs se sont adaptés pour nous nourrir et nous servir. Qu’ils en soient remerciés.
Ils ont modifié leur espace de vente ou de livraison, ont pris des commandes à distance, se sont organisés à plusieurs pour livrer
les habitants qui le souhaitaient. 

Des commerçants s’expriment :
• « C’est très dur financièrement mais on s’accroche, on espère juste démarrer 2021

autrement. »
• « Les clients font davantage le choix de manger local et de qualité. »
• « Notre rythme de travail est complètement bousculé, mais on s’adapte. »
• « On espère qu’après cette pandémie, les habitants choisiront de favoriser le commerce

de proximité. »

Des consommateurs s’expriment :
• « Je prends conscience de laisser le superflu pour un retour aux valeurs. »
• « J’aime la qualité et la proximité. »
• « Nous prenons le temps de cuisiner avec des produits locaux. »
• « Je préfère faire mes courses à Vernoux : il y a moins de monde et moins de risque. »
Alors que la Covid-19 a paralysé de nouveau le commerce de proximité nous avons une
pensée solidaire pour tous nos commerçants qui ont dû à nouveau fermer boutique.

COMMERÇANTS ET PRODUCTEURS LOCAUX



Marie-Noëlle, mère de famille
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Ça ne me dérange pas de vivre seule – capacité de faire l'école à
la maison – possibilité d'adapter mon rythme.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Le fait d'avoir les enfants toute la journée à la maison - le budget plus important quand tout le monde est là.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Les ballades en forêt - sortir - les amis - la famille- les restaurants.
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Je vois la nature par la fenêtre, la vue sur le lac, le ciel – le
chant des oiseaux – Le silence. 

Coline, agent municipal à l’école maternelle
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Il a fallu s’adapter. Au niveau de l’école on a appris à faire
différemment. La confiance, déjà présente au sein de l’équipe, avec les parents et avec les enfants, a pris tout son sens dans ces
moments-là. Les choses ne sont pas figées, il est important d’avoir de la considération les uns envers les autres.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Tout n’a pas changé. Nos emplois du temps et l’organisation ont changé. Mais il y a eu des moyens
humains et matériels importants déployés pour que l’école continue d’accueillir et de transmettre la confiance, le plaisir de se retrouver,
les règles du vivre ensemble.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  L’école, le lien direct. C’était très dur pour moi. 
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? L’Ardèche verte, cette zone rurale. L’école près de la nature qui
nous a permis des pique-niques dans l’herbe pendant la fermeture de la cantine, des randonnées avec les élèves qui étaient de véritables
bouffées d’oxygène. L’entente et la proximité entre l’équipe, les parents et les élus.

Christophe, PDG à Vernoux en Vivarais 
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Ça m'a permis d'apprendre qu’il faut croire en l’avenir.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? La façon d’appréhender le lendemain car rien n’est garanti. 
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Une information cohérente par rapport à cette crise sanitaire.
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Confinement agréable du fait d’être à la campagne, pouvoir
prendre l’air et ne pas être enfermé en ville est un luxe. 

Bastien et Corentin, élèves au collège Pierre Delarbre
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  B : Ça m'apprend que la planète va mal mais qu'on peut aussi la
soigner, comme la pollution par exemple. C : J'étais capable de faire les cours à la maison.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? B et C : Ne plus voir les copains. B : ne plus s'éloigner de la maison, faire du vélo.  C : Ne plus aller
au collège – lire 1H par jour.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  B et C : Voir les copains en vrai. C : les jeux au lac au début du 1er confinement.
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? B : Le bois du Four est à côté donc je peux y faire du vélo. Je
profite des moments de courses pour parler avec les personnes que je connais. C'est une petite commune donc les gens se connaissent
et ont besoin de se parler quand ils se rencontrent. C : Le paysage – la nature tout autour - les couleurs. 
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INTERVIEW HABITANTS DE VERNOUX 
Quand vous pensez à cette année 2020 et à la pandémie quels sont les deux mots qui vous
viennent à l’esprit ? 

B : Ennuyeux et grasses matinées – C : Covid et confinement

Compliqué - réactivité

Solidarité - rigueur

Masques - maladie

Temps - Incertitude

Sébastien, professeur au collège
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Cette période permet de se mettre dans une situation dans laquelle
l’avenir est incertain. Le confinement a été étrangement bénéfique pour les élèves des 6e, qui entrent en 5e cette année. Le fait que les
parents aient repris en main la méthode de travail, en les aidant à la maison, a favorisé de gros progrès d’autonomie qui s’observent cette
année et qui les serviront tout au long du collège. En revanche ce confinement a aussi creusé des écarts avec ceux qui n’ont pas été aidés. 
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Pas grand chose, elle a accentué ma patience. 
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  La liberté de se projeter dans l’avenir. L’absence de contact humain. 
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? La faible densité de population, le beau temps au printemps
ont permis de vivre ce moment sous le signe du jardinage et des promenades. Le deuxième confinement a également eu lieu à une période
où les travaux du jardin sont nombreux, donc cela reste largement acceptable pour moi. Les commerces essentiels étant ouverts, je ne
vois pas de grandes différences avec le reste du temps, si ce n’est l’absence de vie culturelle.
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Gwendoline, Pascale, Ruth et Valentine (professionnelles du soin Ehpad de Vernoux)
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Elle apprend à se soucier du voisin – à se débrouiller avec peu.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Devoir remplir une attestation pour sortir – les habitudes de sociabilisation – le regard des uns et des
autres – le port du masque.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Se promener librement – voir ses proches – l'école pour les enfants – le sport en général enfants
et adultes – ne pas pouvoir embrasser ses proches et ses amis – accompagner les personnes en fin de vie ou décédées.
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Nous avons été soutenues par les habitants de Vernoux, les
pompiers, les familles des résidents – merci pour toutes les gourmandises – la mairie s'est préoccupé des personnes de plus de 75 ans.

Pascale, professionnelle en télétravail
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  De l'introspection : aller chercher la confiance à l'intérieur de
moi. L'humilité : malgré toute notre technologie, les êtres humains sont bien peu de choses. Le lien humain est bien plus essentiel que
la société de consommation.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Le télétravail : la découverte et l'apprentissage des outils informatiques m'ont ouvert l'esprit sur le
fait que c'est un outil intéressant que je n'ai pas à diaboliser. Et en même temps je ne veux pas d'une vie virtuelle. Ça ne remplace pas le
contact humain. Ma vision de la société : On va trop loin dans cette société de consommation – mondialisée. L'importance de s'interroger
sur ce qu'on veut vraiment, quel est le sens de la vie ?
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Les contacts physiques, serrer la main, faire la bise, serrer quelqu'un dans mes bras. C'est dur !
Ne plus inviter du monde. Les liens sont mis à mal. Je m'inquiète sur le fait qu'on en garde des séquelles – longtemps. 
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Tout ce qui est en lien avec la nature, la proximité avec le bois
du Four, la maison avec un jardin. L'environnement humain. Vernoux offre une chouette diversité de gens qui réfléchissent, qui ne sont
pas fermés. Ça aide et me permet d'avoir de vraies discussions de fond avec des personnes qui s'enrichissent mutuellement de leurs
différences. Il y a un vrai réseau ici, à Vernoux, du fait des associations. La culture est mise à mal en ce moment alors que c'est un des
gros atouts de Vernoux. Celle-ci s'est développée pendant ces 15 dernières années. J'ai beaucoup de gratitude pour reconnaître ce qui a
été fait et continuer d'encourager ça. En cette période, tout ce tissu peut être mis à mal.

Nicolas, agriculteur 
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Apprendre à ne faire que le minimum (surtout pour les
déplacements).  De nouvelles façons de travailler, à distance et/ou par livraison.  
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Pour moi qui suis producteur laitier dans un circuit de commercialisation classique, aucun changement
d'un point de vue professionnel. Plus de calme par rapport au démarchage des différents vendeurs et commerciaux.   
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Le fait de pouvoir se déplacer pendant les deux confinements (notamment pour les couples qui
ne vivent pas ensemble et pour la famille qui vit loin).
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? C'est mon lieu de travail donc le grand air et la campagne sont
un plus. 

Maga et Geo, parents
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Le lien social, l'accès à la culture et aux loisirs sont essentiels à
l'épanouissement.
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Difficultés financières, projets en suspens..., dur d'imaginer l'avenir, de se projeter.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ?  Les activités extra-scolaires - sortir librement – le cinéma.
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Tout est là, proches commerces, producteurs, toutes les
premières nécessités sont là. Il manque une épicerie bio, locale !

Lucie, artiste peintre
En quoi cette période vous permet-elle d’apprendre quelque chose ?  Ça me confirme que le lien, la rencontre, la culture doivent prendre
une place centrale dans les prochaines années. Les collectivités locales vont devoir montrer un engagement (ou un soutien) sans faille
auprès de leurs habitants et acteurs locaux (professionnels, associations, collectifs). 
Qu’est-ce qui a changé pour vous ? Je ne peux plus proposer les cours de dessin en groupe. Mais j’ai pu, avec mon compagnon, installer
mon atelier au centre de Vernoux. Merci à la mairie pour cette opportunité.
Qu’est-ce qui vous a manqué le plus ? Les cours collectifs enfants. Un soutien plus affirmé de la mairie. 
En quoi l’environnement de Vernoux vous a aidé durant le confinement ? Le dynamisme au niveau local est un réel atout qu’il faut
soutenir. La nature environnante ressource et procure de l’inspiration.

Contradiction – Autoritarisme

Liberté entravée - Abus d'autorité

Calme et méfiance

Épreuve - opportunité 

Frustrations – contraintes 
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PAIEMENT EN LIGNE PERISCOLAIRE
La commune de Vernoux-en-Vivarais va mettre en place un portail famille nommé 
« eTicket » pour la gestion des repas de cantine et de la garderie au cours de l’année
2021. Les familles pourront inscrire leurs enfants et régler les factures par Internet grâce à l’application mobile dédiée. 
Une information sera transmise via les écoles dès la mise en service de cette application.

VIE MUNICIPALE

PERSONNEL
COMMUNAL
Bienvenue à Carine Faure,
Directrice Générale des
Services de la Commune

LES PROCHAINS CONSEILS MUNICIPAUX
➤ 22 janvier
➤ 26 février
➤ 26 mars
➤ 30 avril
➤ 27 mai
➤ 25 juin

HOMMAGE À...

Jéjé ! L’homme au bandana rouge, à la casquette de marin et à
la voiture électrifiée.
Nous, les élus et les agents communaux, rendons hommage à
Jérôme, il incarne pour nous tous le sens du service et de la
générosité, le sens de l’humour et du travail bien fait. Jérôme
était de tous les rendez-vous festifs et associatifs de la
commune, efficace, râleur pour faire rire, souriant, attentif à
chacun. Cet hommage prend aujourd’hui la forme d’un
immense merci pour toutes les lumières qu’il nous a apporté, il
s’accompagne de toutes nos pensées pour Laurence sa femme,
Ulysse son fils et tous ses amis qui sourient encore en pensant
à lui. 
“Il y a eu au moins trois vies en toi Jérôme, l'aventurier,
l'homme de cinéma, et celui du monde associatif. J'ai eu la
chance de rencontrer le troisième, mais parler de toi au passé
est pour moi difficile tant tu étais présent sur tous les
évènements depuis l'an 2000 où tu étais venu affaler les voiles
en Ardèche.

Et pourtant les lumières
que tu avais si bien su
maîtriser se sont éteintes
et ne brilleront plus jamais de la même façon.
Et puis ce n'était pas seulement l'homme de l'art que tu étais,
dont nombreuses associations ont pu apprécier le talent, mais
du bonhomme auquel je voudrais rendre hommage, avec ses
coups de gueule écologiques qui nous incitaient à respecter
l'environnement.
Pour clore les réunions tu disais souvent, "on fait comme on a
dit", et là c'est dur de faire sans toi, qui a toujours été
précautionneux et respectueux des mesures sanitaires prises
en mars dernier, tu aurais sûrement récidivé en cet fin octobre,
toi le contestataire qui savait prendre la mesure des choses, et
bizarrement les évènements de l'été auxquels tu aurais
sûrement participé n'ont pas eu lieu, comme si tu voulais ne
pas nous faire regretter ton absence.  Adieu l'ami.”

Robert QUERUEL

JÉRÔME FOURQUIN

MODIFICATIONS COMMISSIONS
Fusion de deux commissions « aménagement et urbanisme opérationnel » et « travaux, mobilité et accessibilité » en une seule
commission intitulée « Aménagement, Travaux, Urbanisme opérationnel, Mobilité et Accessibilité »
Membres : Olivier CHASTAGNARET, Marcel FRECHET, Gaëlle JUNIQUE, Laurent VIALET, Frédéric PONSARD, Michel de TRUCHIS.
Cette commission est présidée de droit par Marcel FRECHET.
Commission Communication - Membres : Louise BRADLEY, Olivier CHASTAGNARET, Marianne DEVISE, Aurélien NUISEMENT,
Marc RABINZOHN, Michel de TRUCHIS. Cette commission est présidée de droit par Marianne DEVISE.
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LES TRANSPORTS EN COMMUN LIGNE VERNOUX-VALENCE / ALLER-RETOUR
Lors de notre campagne municipale Construisons
ensemble l'avenir « pour un Vernoux solidaire en
transition », nous avions inscrit dans notre programme
le développement de l'offre de transport en commun.
Cette mesure fait partie du pacte pour la transition. La
commune de Vernoux souhaite recueillir vos attentes
concernant le transport en commun sur la ligne
Vernoux-Valence / Aller-Retour.
Nous vous remercions de bien vouloir répondre à ce
questionnaire et de le renvoyer au secrétariat de Mairie
ce qui nous permettra de transmettre vos attentes à la
CAPCA.

ENQUÊTE HABITANTS
C'est avec vous que nous construirons ensemble l'avenir de Vernoux. Ainsi dans chaque bulletin municipal, nous souhaitons
vous proposer à chaque fois une nouvelle « Enquête Habitants de Vernoux ». L'objectif sera de mieux prendre en compte vos
habitudes, vos contraintes, vos attentes pour améliorer l'utilisation des biens, espaces et temps d'échanges communs.

!

* Obligatoire

Avez-vous déjà utilisé les transports en commun Vernoux-Valence aller/retour ?*

q OUI          q NON

Utilisez-vous d'autres modes de transports en commun tel que le co-voiturage ?*

q OUI          q NON

Utilisez-vous (vous et/ou vos enfants) la ligne Vernoux-Valence ?*

q TOUS LES JOURS DE LA SEMAINE q LE WEEK-END

q RÉGULIÈREMENT q OCCASIONNELLEMENT

Dans quel cadre utilisez-vous la ligne Vernoux-Valence ?*

q POUR ME RENDRE À MON TRAVAIL q DANS LE CADRE SCOLAIRE

q POUR LES ÉTUDES SECONDAIRES q POUR MES LOISIRS OU MES ACHATS

q DIVERS 

1

2

3

4



!
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Est-ce que l'offre actuelle correspond à vos attentes, à l'utilisation que vous en faites ?* (de «pas du tout » a 
« totalement »)

P P P P P

Pour améliorer l'offre de transports sur la ligne Vernoux-Valence, quels créneaux souhaiteriez-vous rajouter ?*

q 7h                   q 7h30                   q 14h                   q 17h30                   q 18h

Pour améliorer l'offre de transports sur la ligne Valence-Vernoux, quels créneaux souhaiteriez-vous rajouter ?*

q 7h                   q 7h30                   q 14h                   q 17h30                   q 18h

Si l'offre de transports en commun sur la ligne Vernoux-Valence correspondait à vos attentes/besoins l'utiliseriez-vous ?*

q JAMAIS

q PLUS SOUVENT

q OCCASIONNELLEMENT

Avez-vous d'autres remarques à apporter concernant ce questionnaire ?

5

6

7

8



LIBRES PROPOS

Majorité
A peine un an déjà qu'a été élue notre nouvelle équipe. Le lendemain, nous étions confinés, sans possibilité d'installer le
nouveau conseil malgré les besoins du mandat. Cette étape nous a vraiment manqué. Un an que la Covid 19 prend toute la
place dans notre quotidien et gouverne notre vie, nos relations. Cette crise sanitaire questionne notre rapport à la mort, à la
liberté, à la nature... Cette crise qui s’inscrit dans un contexte sociétal et environnemental déjà préoccupant nous permet
sans doute de nous réinterroger sur nos priorités et nos valeurs. 
“Construire un Vernoux solidaire en transition” prend tout son sens, que ce soit dans le soutien aux écoles, aux commerçants,
aux personnes vulnérables... Nous essayons, dans toutes nos actions, de prendre en compte cette réalité et ses conséquences
à long terme sur les habitants et l’économie de notre commune. Mais nous sommes déterminés à réaliser le programme
pour lequel la majorité des Vernousains nous a fait confiance. 
L'espace multisport intergénérationnel, sur le site du lac, sera le terrain de jeu et de rencontre de tous, petits et grands.
La jeunesse est une priorité de notre mandat. La mise en place du Conseil Municipal des Jeunes va leur permettre
d'expérimenter ce qu'est l'engagement citoyen. En 2032, ils seront en âge de voter avec, nous l'espérons, une conscience
politique plus accrue. Cela nous remplit d'espoir pour notre démocratie. 
Ensemble avec vous, nous souhaitons pour cette nouvelle année : 
• La capacité de rebondir pour dépasser les nombreuses conséquences de cette crise. 
• De l'énergie et de la créativité pour conforter le lien social qui nous a tant manqué (la culture, le sport, la vie associative et

les espaces publics). 
• De la bienveillance pour nos anciens, de l’écoute et de l'empathie. 
• De la capacité à se souvenir.  
• Du bon sens pour faire face aux contradictions de notre société.
MERCI à tous les habitants qui incarnent par leurs actions notre “Vernoux solidaire en transition”. A tous nous vous
renouvelons nos meilleurs vœux pour 2021.

Vernoux avec vous - Opposition municipale
Chères Vernousaines, chers Vernousains.

Nous sommes deux élus à vous représenter au conseil municipal. L’occasion nous est enfin donnée de vous remercier de
votre participation aux dernières élections municipales. Celles-ci ont été marquées par une très forte augmentation de
l’abstention. Plus du double qu’en 2014 soit 36%. De fait, une majorité choisie par seulement 44% des électeurs inscrits.

Malgré une attitude constructive de notre part, nous déplorons que Mme la maire et son groupe ne jouent pas le jeu de la
démocratie et de la transparence, notamment sur les projets (CityPark /terrain multisport et WakePark/ski nautique) : pas
de consultation du conseil municipal, pas de concertation avec les habitants… L’information est étouffée.  De même, nos
propositions comme la création d’une commission spéciale COVID, ont été refusées par Mme La maire. Soyons clairs, nous ne
sommes pas contre les projets mais contre cette méthode anti-démocratique.

La plus importante des promesses de campagne « Construisons ensemble… » n’est pas tenue.

De fausses « bonnes » opportunités poussent le groupe de la majorité à décider dans la précipitation. Un projet peut sembler
extraordinaire au premier abord. Mais « Tout ce qui brille n’est point or ». Même éblouis, il convient de s’assurer de la
pertinence d’un projet en menant une étude sérieuse et en échangeant avec les habitants. Si les Vernousaines et les
Vernousains avaient été questionnés à propos du CityPark, n’auraient-ils pas préféré un emplacement plus proche des écoles,
collège, centre de loisir, Repère ? (Stade...).

La concertation et la transparence sont des exigences prioritaires que nous vous devons en tant qu’élus même en ces temps
troublés par la COVID.

Nous travaillons à la création d’espaces de libre expression, dans l’immédiat nous vous proposons d’échanger sur  :
www.gensdevernoux.fr. Il existe également une page facebook du même nom.

A votre disposition pour un contact direct : ponsard.frederic@gmail.com.

Nous vous souhaitons une très belle année 2021. Prenez soin de vous ! 

A très bientôt. 

Christelle VASSELON - Frédéric PONSARD

Bulletin Municipal N°1 - Janvier 2021   Page 21



Page 22 Bulletin Municipal N°1 - Janvier 2021

ETAT CIVIL
NAISSANCES
➤ REUTENAUER DROUILLY Léa née le 17/02/2020 à Valence, Drôme
➤ GUINOT Malone né le 09/04/2020 à Valence, Drôme
➤ MARTON Juliette née le 07/05/2020 à Valence, Drôme
➤ POLOSSE Gabin né le 21/08/2020 à Guilherand-Granges, Ardèche
➤ MALOSSE Chloé née le 24/09/2020 à Guilherand-Granges, Ardèche
➤ SERME Émy née le 23/10/2020 à Guilherand-Granges, Ardèche
➤ TUDOSIE Éléonor née le 26/10/2020 à Guilherand-Granges, Ardèche
➤ DELHOMME Maé, Tom né le 05/12/2020 à Guilherand-Granges, Ardèche

DÉCÈS
➤ COUTHION Jeannine  née L’HÉRITIER, le 12/01/2020
➤ GHIBAUDO Jean, le 13/01/2020
➤ GAUTHIER Léa, le 17/01/2020
➤ DORSIVAL Marc, le 20/01/2020
➤ WALTZ Guy, le 30/01/2020 à Bron, Rhône
➤ ROUVEYROL Henri, le 06/03/2020
➤ PICON Laurent, le 09/03/2020 à Montélimar, Drôme
➤ BONNET Julia née COURTIAL, le 15/03/2020
➤ SABY Marcel, le 20/03/2020 à Privas, Ardèche
➤ GUSMÉROLI  Alexandre, le 23/03/2020
➤ TISSIER Claude, le 27/03/2020
➤ CRESPIN Odette, le 26/03/2020
➤ DOUSSON Simone, le 28/03/2020
➤ PLANQUETTE Jean, le 29/03/2020 
➤ TEYSSERON Rose, le 31/03/2020
➤ PEYROUZE Parmina née PAITIO, le 21/03/2020
➤ GONNELAZ Joseph, le 01/04/2020
➤ RANC Raymond, le 05/04/2020

➤ JULIEN Louise née RIGOLLIER, le 07/04/2020
➤ GARNIER Élise née GARNIER, le 08/04/2020
➤ DRAGON Lucienne née LAFOREST, le 10/04/2020 

à Lamastre, Ardèche
➤ VAREILLE Céline née MARIN, le 13/04/2020
➤ MAROLLEAU Gabrielle née BILLETTE, le 19/04/2020
➤ RIOU Germaine, le 21/04/2020
➤ CHYPRE Edmond, le 22/04/2020
➤ CHAZAL Jean, le 27/04/2020
➤ ACHER Jean, le 28/04/2020 à Valence, Drôme
➤ BOLLON Henri, le 07/05/2020 à Valence, Drôme
➤ POUPINET Martine née SINAULT, le 13/05/2020 à Valence, Drôme
➤ QUENET Huguette née ARRÉTEAU, le 21/06/2020
➤ DAL COL Adolphe, le 26/07/2020 à Le Cheylard, Ardèche
➤ CHIEZE Guy, le 26/08/2020
➤ DELARBRE Alice née PIZETTE, le 27/08/2020
➤ MONTMAGNON Dina née BRUNEL, le 18/11/2020
➤ CROUZET Alice née BROTTES, le 02/12/2020
➤ BÉAL Jean-Claude, le 13/12/2020 à Valence, Drôme
➤ MARTENS Joëlle, le 16/12/2020 à Privas, Ardèche

AU COIN DE LA RUE
L’ATELIER DU DÉLICE
Boulangerie-Pâtisserie artisanale
Aurélie et Denis BALQUET
8 place de l’Eglise
Tél. : 04 75 58 14 80

CRYS FLEURS
Artisan Fleuriste, toutes cérémonies,
bouquets, compositions florales
Chrystelle ROUVEYROL
2 place de l’Eglise
Mail : criscoeur07@gmail.com

NOUVEL ESPACE AU LOCAL 
« LE CHEMINOU »
Atelier de créations
• Lucie VENTADOUR, Artiste peintre
Tél. : 06 03 75 92 72
Animatrice d’ateliers dessins-peinture
adultes et enfants
Site internet : www.lucieventadour.com
• Pierre JARRIGES - Tél. : 06 13 85 69 21
Création artistique dessins – BD – Jeux
vidéo
Prestation de service : création de logiciels

P.A.C.S.
➤ RUBINI Jean et RAOUX Anne, 

le 13/01/2020
➤ BALZA Marilou et GUINOT Alizée, 

le 17/01/2020

MARIAGES
➤ BOUCHET Eric et RIGAUX Geneviève, le 09/06/2020 
➤ HUGUET Florent et PILET Alison, le 15/08/2020
➤ BLAISE Julien et SEVENIER Ludivine, le 22/08/2020
➤ BAER Ugo et MADIH Boutaina, le 05/12/2020
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E.mail : contact@groupe-gerland.com

765 chemin des Pêchers - 07240 Vernoux-en-Vivarais


